

« *Semper fidelis* »

C'est avec une immense tristesse que nous vous annonçons le décès de notre très cher mari, papa, grand-papa, beau-père, oncle et ami

Georges Von Allmen

qui s'est en allé paisiblement le samedi 11 mars dans sa 89ème année.

Son épouse : Jacqueline Von Allmen

Ses enfants : Isabelle et Christian Wahl-Von Allmen, Pascal von Allmen

Ses petits-enfants : Nelson, Liam et Teilo Wahl

Sa belle-sœur : Claudine Von Allmen

Ses nièces et neveux : Christiane et Ernest Duscher,

Janine et David Ward-Von Allmen, Jean-Pierre Von Allmen

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu sera célébrée au Temple de Commugny le jeudi 23 mars 2017 à 14 h.

La famille tient à remercier le personnel soignant et accompagnant de l'EMS Le Nouveau Prieuré, à Chêne-Bougeries.

Adresse de la famille : Famille Wahl-Von Allmen, 15 chemin des Poses-Longues, 1222 Vézenaz

Cet avis tient lieu de faire-part.